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Wenn ich es richtig verstehe, hat der FCN ungefähr 4 Mille für Transfers zur Verfügung. Wir
bräuchten aber so ca, sechs bis acht Neuzugänge, um einen bundesligatauglichen Kader
aufzustellen.

Die Perspektivspieler, die bisher verpflichtet wurden, rechne ich jetzt mal nicht hinzu.

Und dann zahlen wir für Mathenia 500.00,--, für Ekici sogar 2 Millionen und eventuell für einen
Köpke noch 800.00,--? Kommt Euch das nicht reichlich seltsam vor?

Wer kann oder soll denn dann sonst noch kommen?
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